

# JIS.CO.ID

## TMMD Akselerasi Pembangunan Daerah Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat

Rony - [MAGELANG.JIS.CO.ID](https://MAGELANG.JIS.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 16:09



*Pemotongan Pita Oleh Dandim 0705/ Magelang, Sebagai Penutup Kegiatan TMMD Sengkuyung Tahap II ke 114 Tahun 2022 di Wilayah Kabupaten Magelang*

MAGELANG, -TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) sengkuyung tahap II Tahun 2022 dengan tema TMMD Dedikasi Terbaik Membangun NKRI di Dusun Gejiwan, Desa Krinjing, Kecamatan Kajoran, Kabupaten Magelang secara resmi

ditutup oleh Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos.,M.Tr (Han) bertempat di halaman SD N Krinjing, yang diikuti lebih kurang 100 orang, Rabu (24/08).

Bertindak sebagai Irup, Dandim magelang membacakan amanat Kasad Jendral TNI Dudung Abdurahman, Pertama-tama marilah kita senantiasa memanjatkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan ridho-Nya, kita masih diberikan kekuatan dan kesehatan, sehingga dapat hadir untuk mengikuti Acara Penutupan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-114 Tahun Anggaran 2022.

Kegiatan acara penutupan TMMD Ke-114 TA. 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum untuk meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong serta kemandirian antara TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Selama satu bulan sejak tanggal 26 Juli 2022 sampai dengan 24 Agustus 2022, para prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ke-114 Tahun Anggaran 2022. Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantupemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah.

Oleh karena itu, sebagai Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku penanggung jawab operasional TMMD, saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materiel sehingga kegiatan TMMD ke-114 ini dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Pada program TMMD Ke-114 Tahun 2022 yang dilaksanakan di wilayah Kodam telah dikerjakan sasaran fisik, berupa pembangunan dan perbaikan infrastruktur, diantaranya yaitu, pencapaian program sasaran fisik di atas juga diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang Penularan Covid-19 dan Stunting, Posyandu dan Posbindu Penyakit Tidak Menular.

Kegiatan ini dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkokoh jiwa dan semangat nasionalismemasyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan Stunting, ketahanan pangan dan penanganan kesehatan.

Selaku penanggung jawab operasional TMMD menyampaikan permohonan maaf apabila dalam pelaksanaan TMMD ini, terdapat tutur kata, sikap dan tingkah laku para prajurit saya, yang tidak berkenan di hati masyarakat, baik disengajamaupun tidak disengaja.

Sementara itu beberapa atensi dari Kasad antara lain agar memelihara semangat kebersamaan dan Kemandirian antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi. Pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini.

Pelihara hasil program TMMD, agar manfaatnya dapat dinikmati oleh warga

masyarakat dalam kurun waktu yang cukup panjang. Kepada para Dansatgas TMMMD ke-114 lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMMD mendatang. Kelima, kepada para prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMMD, dengan selesainya kegiatan ini segera kembali ke induk pasukan masing-masing dan perhatikan faktor keamanan selama dalam perjalanan.

Acara dilanjutkan pentas seni Drum Band dari SD Negeri Krinjing, kesenian Brodut dari Ds. Krinjing pengecekan lokasi TMMMD dan penguntingan pita oleh Dandim Magelang.

Pen: 0705/ Mgl